

Medio	Canal 24 Horas
Fecha	25-4-2013
Mención	Estudiantes privados se reúnen en frontis de la Usach para marchar. Mención a estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado.

Estudiantes privados se reúnen en frontis de la Usach para marchar

- Imágenes en directo de lo que está sucediendo en pleno centro de Santiago, afuera de la Usach, donde el Movimiento de Estudiantes Secundarios Privados se están reuniendo para marchar. -Se está desviando el tránsito para poder permitir que los estudiantes marchen. -Vimos llegar estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado y ahora están llegando estudiantes secundarios. - Este recorrido ha comenzado en el frontis de la Universidad de Santiago y va a culminar en el Mineduc para entregar una carta a la nueva ministra Carolina Schmidh. Conduce: Andrea Arístegui y José Antonio Neme.